

**Gemeinderat von Zürich**

5.02.03

**Postulat**

von Theresa Hensch-Stadelmann (FDP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Gestaltung des Tessinerplatzes, insbesondere der Parkflächen, nach dem Bau der getrennten Wendeschleifen den aktuellen Bedürfnissen und Verhältnissen angepasst werden kann.

**Begründung:**

Die verabschiedete Planung der Neugestaltung des Tessinerplatzes ist mehr als 10 Jahre alt. Die inzwischen abgelehnten Einsprachen verhinderten damals eine sofortige Realisierung. Der Tessinerplatz, vor allem im Bereich Bahnhof, hat sich seither weiterentwickelt. Die Bedürfnisse von ansässigen Gewerbetreibenden, Anwohnern, Fussgängern und Automobilisten sind nicht unbedingt mehr dieselben wie zu jener Zeit.

Aus diesen Gründen muss die Planung der Parkplätze und der allgemeinen Oberflächengestaltung den zeitgemässen Gegebenheiten gerecht werden.

